
第６１回通常総会でよせられたご意見の回答 
平成 24 年 7 月 18 日 

 第６１回通常総会が無事終了しました。ご協力ありがとうございました。 
８人の会員の方からご意見をいただきました。 

意見   看護協会からの回答 
看護学生への広報活動は？ 総会は看護職の資格を有する会員による総会ですので、総会開催は看護学

生には行っていません。ただし、将来会員になっていただけるように、教

育機関での行事や就職相談会などあらゆる機会を活かして、意識的に広報

していきます。 

精神病院で働く看護師にも協会入会を

１人でも多くするには？ 
精神病院だけでなく、あらゆる場で働く看護職に入会していただきたいと

考えています。施設代表者会議等で代表者(管理者)の皆様を通じ、お願い

しておりますが、会員の皆様にも、是非未入会の同僚の方に入会をおすす

めいただくことも効果的な方法と考えます。入会者が増えるような魅力的

な協会活動になるよう努力を続けます。 

日看協の総会報告は不要では？ 代議員として出席しているため、報告する義務があると考えます。 
ホームページ上の研修申し込み書は、

入力可能な形式で保存して下さると電

子データとしてダウンロードできる。

検討してほしい。 

ホームページのシステム変更が必要となるため、経費等を試算して、検討

します。 
 

研修を申し込んでも断られるケースが

あるので、定員を増やすとか、会を増

やす等の対応を希望。 

定員をオーバーして申し込みのあった研修は、可能な限り受けるようにし

ていますが、会場の都合上受けられない場合もあります。研修希望者が多

い研修につきましては、回を増やすなど、対応できるものは一部対応して

います。さらに工夫していきます。 
研修会場は中央だけでなく、会員の多

い地域でも開催してほしい。特にﾌｧｰｽﾄ

ﾚﾍﾞﾙは以前のように浜松での実施を希

望。 

中央だけでなく、他地域での研修も視野に入れて研修会場を設定したいと

考えますが、ﾌｧｰｽﾄﾚﾍﾞﾙのような長期研修になりますと担当者の人数や会

場確保、また経費負担も大きくなり、すぐに対応することは困難と考えて

います。 
サード、セカンド、ﾌｧｰｽﾄレベルの研修

がもっと受講しやすいように開催され

ると嬉しい。認定看護師の研修を継続

してほしい。他のコースも検討してほ

しい。 

看護管理者研修の開催につきましては、受講しやすいような日程設定や会

場選定などについて検討していきます。 
脳卒中ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ看護以外の分野の開講は、主任教員、専任教員の確保や

会場の確保など、大きな課題があり、すぐに対応することは困難と考えて

います。脳卒中ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ看護認定看護師教育課程は継続していきます。 

働きやすい環境づくりは大変と思いま

すが進めてほしい。 
 
 

看護は生活者への支援です。子育ての経験はもちろんですが、社会人とし

ての経験が看護の幅を広げることにもつながると考えています。貴重な資

格を持った看護職が働き続けることができる環境づくりに取り組んでい

きます。今年度は「雇用の質」向上や「ワークライフバランス推進」にも

取り組んでいきますので、好事例は随時報告していきます。ナースセンタ



ーでは潜在看護師が再就業しやすいように再就業準備講習会や派遣型研

修などを実施していますので、ご利用ください。 
医療安全研修ですが、特に実例を通し

ての再発防止研修(他院に学ぶ)などの

企画を希望。 

研修内容の検討時に参考とさせていただきます。 
また、医療・看護安全相談窓口も開いていますので、ご利用ください。 
電話番号: 054-202-1770   
相談日  :  月～金曜日 9:00～12:00  13:00～17:00 

素晴らしいお話を伺い幸せです。又、

このような機会に恵まれたいです。 
ありがとうございます。会員の方や地域住民の方に満足してもらえるよう

な講演等、工夫していきます。 
協会役員、委員の皆様ありがとうござ

います。 
 ご意見､ありがとうございます。 

壇上者の態度について 
両肘をついて爪ばかりいじっていた人

がいたが、見苦しいと思った。 

真摯に受け止め、改善に努めていきます。 

 


